

## Actualité Economie

### **Création de la Confédération marocaine de l'agriculture et de développement rural**

jeudi 13 avril 2006.

Dans le cadre d'une nouvelle approche participative, une nouvelle association opérant dans le domaine agricole prochain, à Rabat. Il s'agit de la Confédération marocaine de l'agriculture et de développement rural (COMADER).

La décision de constitution de cette structure nationale fait suite au long processus de réflexion engagé par un c d'associations sur l'opportunité de la création d'une organisation nationale regroupant la totalité des secteurs de pro

Selon un communiqué émanant de la Confédération, celle-ci a pour objectifs "de mettre en place un large espace de coordination ouvert à tous les opérateurs du secteur agricole, fournir aux pouvoirs publics un interlocuteur crédible pour accompagner les réformes envisagées et de contribuer à toutes les actions de développement agricole et rural" et d'ambitionner de restructurer l'agriculture et le monde rural marocains qui ont évolué sous l'effet combiné de profondes mutations de l'économie mondiale.

Elle prône la mise à niveau pour faire face aux impératifs de la compétitivité internationale et aux nouvelles exigences des consommateurs.

[www.lematin.ma](http://www.lematin.ma)